

て緩やかな持ち直しの動き、生産は持ち直し雇用情勢は厳しい状況にあるなか、緩やかな持ち直しの動きが続いていることから、管内経済は厳しい状況にあるものの、緩やかに持ち直していること総括前月の基調判断を

正々堂々と 「公共事業の 雇用創出効果」 人のためにこそ

人のためにこそ
コンクリートを

対
談
⑥

藤井 誰が損するかというと日本の国民であり、全員が不幸になつた。それが証拠に所得が110万円下がつてゐる。

市森 國際競争力を強化する公共事業を中国や韓国がやり続けた所だ。

藤井 当然負けることになる、このままだと。しかし、まだまだ日本の方が圧倒的に強いところもあるよ。

市森 前原国土交通大臣が港と空港に特化した施策を語っていたが、間違いではないね。

藤井 決して間違いではないが、きちんとやって行けるのか疑問。地方分権を掲げている中で、空港や港湾整備は難しい。もっと中央集権化し、國家権力を強化しない限り、今の日本では前には進まないだろ。

道路のバーナード
市森 先ほどの話から共通して
見えてくるのは、空港や港湾、高

「藤井 そうなんだ。これはもう
ちゃんと、コピーライターにでも
頼めばいい。マスコミの人たちは
もの凄く一般の人たちに伝える
が上手であって、例えば、マス「
ミの力を借りて、毎回ゲストなどデ
ィスクッションするバラエティ番
組をつくる。例えば、タイトルは
「ザ・道路」。今田耕二なんかを司
会に持ってきて、道路が何で必要
なのか、ツッコミを入れながら、

たところが、たった。われわれ専門家や土木技術者、さらに政治家は、もっと民を信じるべきだった。民を信じて彼らの良識に訴えかけるようなコミュニケーションを通じて世の中を少しずつ直していく。そのやり方しか、究極の民主主義国家となっている日本が良くなつていく方法はないのではないか。その一つの形が、モビリティマネジメント。一般の人たちに車の使い方や、公共交通の使い方、一人

最後にお互いにエールを
市森 お互いに土木を志して勉
強した者として非常に尊敬してい
る。まさか、土木が世の中の強い
批判に晒され、意氣消沈している
ところに、一人、空に向かって鉄
砲を撃つているような人間がいる
ことは、非常に心強い。勇気を与
えられた。ぼくは、こういう先生
がいるんだ、ということを、仕事
を通じて業界の皆さんにいろんな

る。市森社長は地方、そしてソフ
トのコンサルタント業であり、最
もしわ寄せが来てしかるべき場所、
状況にありながら、前向きに前向
きに事業を拡大している。これは、
われわれ土木技術者に大きな希望
を与えることであり、こんな状況
だけでも、樂しくやって行けるよ
と実践して見せてもらつていい。
同級生として、こんなうれしいこ
とはない。ぜひ、市森社長がつぶ
れると日本の土木が全部ダメにな

A black and white portrait of a middle-aged man with dark hair and a mustache. He is wearing a light-colored short-sleeved shirt over a striped tie. He is holding a framed certificate or diploma with both hands, positioned in front of his chest. The certificate has some text printed on it, though it's not clearly legible. The background is a plain, light-colored wall.

藤井 誰が損するかというと日本の国民であり、全員が不幸になつた。それが証拠に所得が110万円下がつてゐる。

市森 國際競争力を強化する公共事業を中国や韓国がやり続けたからだ。

藤井 当然負けることになる。

市森 このままだと、しかし、まだまだ日本の方が圧倒的に強いところもあるよ。

速道路にしても国際競争といつて目的があつて、今整備をしておかないと、取り返しが付かなくなるということ。それならば、その目的を、国民のみなさんに分かつてもらひ、こういうことに予算をどんどん書き込みますよ。なぜなら中国、韓国に負けたらあんまりかと。そういう分かりやすい理論で今後進めていけば、いずれは国民に理解されるのではないか。国民のほとんどは中国、韓国に負け

ビリティマネジメントにも通じるところはあるのか、そこを一言で
かがいたい。

み碎いて噛み碎いて、みんなの理解を得た上で、世の中にとって本当に必要なものを少しづつ整備していく。未来の日本、未来の都市を豊かにしていく、という取り組みをやろうとしているのが、今回の出版の主旨。だから、ぼく個人は同じことをやっているわけだ。一般の人々に如何に知つてもらうことしか、この世の中は良くならない。そういう思いで、モビリティマネジメントや、出版活動をやっている。

機会をみて、お知らせしたいと思つてゐる。伝書バトの役目を果たしていくことで、それがいすれば大きく広がり、土木業界が浮上するきっかけになるのではないか、と思つてゐる。ぜひ頑張ってほしい。

◎藤井聰 京大工木工学科卒
京都大学大学院教授
◎市森友明 京大工木工学科卒
新日本コンサルタント社長

樂しくおかしく誰にでも分かるよう説明をしていく。そついた奴力をしていかなければならない。沈黙は悪徳であり、逆にバラエティ番組は主張ができる善である。要するに、われわれには、ジャーナリズムが必要だということだ。

ひとりの移動の仕方などを振り返ってもつて、この都市のために、どんなライフスタイルを選んだらいいのか、ということを少し考
直してもらえるようなコミュニケーションを通じて、都市圏全体の交通を良くしていくことという考え方。同じように、公共事業というのは本当に国家、公共、都市のために必要であるならば、どういう意味で必要なのか、そういうことを分かりやすく分かりやすく、歯

A black and white photograph showing two middle-aged men with mustaches, wearing short-sleeved shirts and ties, shaking hands. They are standing in front of a dark wall with several framed pictures or certificates hanging on it. The man on the left is wearing a dark tie with diagonal stripes, and the man on the right is wearing a tie with vertical stripes.

るといつぱりいの氣概でやつてしま
ういたい。

富山、石川「やや良」
10年産水稻の作柄概況で
北陸農政局が31日発表した2010年産水稻の8月15日現在の作柄は、新潟・福井両県では、「平年並み」、富山・石川み「石川「やや多い」、

至寧にそりひの「平年並み」で他の3県は「やや良」と見込まれる。

このうち石川では、初期成育は5月中・下旬の低温・日照不足から停滞し、分け目の発生が遅れた。6月上旬以降は気温が高く、日照も多かったので生育の遅れは回復した。

5日と平年並みだった農業教育を結び付けた活動

傾向となつた。1穂当たりのもの数は「多い」と見込まれる。

田植えの最盛期は新潟が5月11日、富山14日、福井15日と平年に比べて1～7日遅くなつたのに対し、石川は5月5日と平年並みだった。

農業教育を結び付けた活動

振興部門は、学校・事業所の給食等や量販店・地域直売所、加工施設等における地場農産物の利用促進などの取り組みが対象だ。交流促進部門は、地産地消活動と食育、食農教育を結び付けた活動

行われる。このうち地域振興部門は、学校・事業所の給食等や量販店・地域直売所、加工施設等における地場農産物の利用促進などの取り組みが対象だ。交流促進部門は、地産地消活動と食育、食農教育を結び付けた活動

昨年度は北陸農政局が福井県大野市、木林水産省生産局長賞を受賞している。

応募は10月15日までに新潟県農林水産品・流通課(TEL)へ

蝶の生態

平成22年9月1日付 建設工業新聞掲載

名古屋
蝶の飛ぶまちプロジェクト

円滑な資金

有識者らが

北陸銀行はこのほど、富山市の同行本店で「第1回アドバイザリー・ミーティング」を開催した。この中で地場の中小企業に対する円滑な資金供給など地域経済への支援を求める意見が委員から相次いだ。